

**Acta Correspondiente a la instalación de la Comisión Edilicia  
de Justicia de fecha 09 de octubre de 2015**

En uso de la voz el Regidor Juan Carlos Marquez Rosas, Presidente de la Comisión de Justicia, Buenas días, Señores Regidores le doy la bienvenida a todos los presentes, y de acuerdo a los artículos 40 y 43 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se procederá a instalar formalmente la Comisión Edilicia de Justicia, por lo que en desahogo del primer punto del orden del día, procederé a nombrar lista de asistencia:

Regidor Marco Valerio Pérez Gollaz. **Presente.**

Regidora María Teresa Corona Marseille. **Presente.**

Regidor José Manuel Romo Parra. **Presente.**

**Y el de la voz.**

Regidor Juan Carlos Márquez Rosas. **Presente.**

Toda vez que de acuerdo a lo establecido en el artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara contamos con quórum legal, es por lo que damos por iniciada esta sesión, y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 40 del reglamento del ayuntamiento de Guadalajara, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 13:07 horas del día viernes 9 de octubre de 2015, en el Mezanine 2 de Sala de Regidores que se ubica dentro del inmueble que ocupa el H. Ayuntamiento de Guadalajara; **se da por instalada** la Comisión Edilicia de Justicia, de éste Ayuntamiento de Guadalajara, la cual para mi es un honor presidir y por lo cual procedemos a dar inicio a los trabajos correspondientes de ésta.

A continuación en el desahogo del **cuarto punto** del orden del día, ya que los otros tres por su naturaleza ya fueron desahogados, de conformidad con lo dispuesto por los artículos 73 y 73bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, hago de su conocimiento que la Licenciada Paola Cruz González Mercado, será quien desempeñe las funciones de Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Justicia, y esta desde este momento a las órdenes de ustedes.

En desahogo del **punto quinto** del orden del día, en asuntos pendientes de la administración pasada, les informo que en base al oficio 4339/2015, suscrito por el Secretario General del Ayuntamiento de Guadalajara, Maestro Juan Enrique Ibarra Pedroza, en el cual nos informa que la Comisión Edilicia de Justicia **no dejó asuntos pendientes** por dictaminar, entonces ya será en base a los trabajos que se desarrollen en el pleno del Ayuntamiento vamos a empezar a asignar conforme a los reglamentos la dictaminación respectiva.

En el **sexto punto** del orden del día en el desahogo de Asuntos Varios, se les pregunta si alguien desea hacer uso de la voz, adelante tiene la palabra la Regidora María Teresa Corona Marseille.

En uso de la voz la Regidora María Teresa Corona Marseille, para decirle que en hora buena, aparte estamos en la mejor disposición de colaborar en lo que ustedes requieran y a la brevedad que ustedes lo requieran, muchas gracias y es un honor pertenecer a la comisión que ustedes representa, muchas gracias.

En uso de la voz el Regidor Juan Carlos Marquez, Gracias regidora, ¿alguien más?, tienen el uso de la voz el Regidor Marco Valerio Pérez Gollaz.

En uso de la voz Regidor Marco Valerio Pérez Gollaz, nada más felicitarte Regidor por la instalación, de igual manera desearle éxito a la Secretaria Técnico de la Comisión de Justicia y de igual manera, y comunicarte que nuestra intención es trabajar de manera ardua en los temas de esta comisión y que cuentas con todo nuestro apoyo, muchas gracias y felicidades.

En uso de la voz el Regidor Juan Carlos Marquez, gracias regidor, tiene el uso de la voz el Regidor José Manuel Romo Parra.

En uso de la voz el Regidor José Manuel Romo Parra, gracias Regidor, felicitar a la Secretaria Técnica Lic. Paola, y manifestar que asumo con mucho entusiasmo el compromiso de formar parte de ésta comisión de Justicia y que fue integrada esta área de Justicia en el año 2006, de acuerdo a los tiempos yo pediría Presidente que ponderara dentro de los trabajos que usted va a presentar dentro de esta comisión los temas que tienen que ver con la justicia alternativa, mecanismos que usted conoce muy bien y desde luego con su diligencia y que por supuesto trabajaremos en conjunto como los temas de mediación y de los cuales el Ayuntamiento también tienen una parte importante para desarrollar, y asumo el compromiso con mucho agrado y lo felicito por la instalación y me congratulo de pertenecer a ésta comisión.

En uso de la voz el Regidor Juan Carlos Marquez, muchas gracias regidor, miren señores regidores me parece que la tarea que vamos a desarrollar de competencia trastoca más que lo que nosotros creemos, estamos hablando de que en primer término estamos hablando de atender un tema muy complejo que son los Juzgados Municipales, y en la cual vamos estar muy en contacto con los titulares tanto del área de